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Kurztitel  
 
Sicherstellung des Spiel- und Trainingsbetriebs des 1. FC 
Magdeburgs 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen:  
 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, eine temporäre Lenkungsgruppe, der Vertreter der 

Stadt und Mitglieder des Stadtrates und Vertreter des 1. FC Magdeburg angehören, einzurichten, 

um das Verfahren eng zu begleiten und den Sanierungsfortschritt zu überwachen. 

 

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, mit dem 1. FC Magdeburg zu beraten, inwieweit bei 

diesem Vorgehen die möglichen Entschädigungszahlungen und gerichtlichen Kosten an den 

bisherigen Vergabegewinner vom 1. FC Magdeburg übernommen werden können, wenn es zur 

Übertragung der Sanierungspflicht kommt. 

 

Die Oberbürgermeisterin wird in diesem Zusammenhang gebeten zu prüfen, inwieweit die 

Übertragung der Sanierungspflicht bezüglich der Trainingsplätze von der Landeshauptstadt 

Magdeburg auf den 1. FC Magdeburg per Anpassung der bestehenden Nutzungsvereinbarung 

erfolgen kann.  

 

Der Ausschuss für Bildung, Schule und Sport (BSS) ist zu jeder Sitzung zu informieren.   

 
Wir bitten um Überweisung in die Ausschüsse BSS, FG, VW und VG.  
 
 
Begründung: 
 
Der 1. FC Magdeburg hat sich am 13.12.2024 und am 16.01.2025 mit zwei Brandbriefen an die 

Fraktionen gewandt und auf die Problematik mangelhaften Trainingsinfrastruktur hingewiesen. 

Diese Sanierung ist unabdingbar für die Aufrechterhaltung und der weiteren Professionalisierung 

des Spiel- und Trainingsbetriebes.  

 



  

Der 1. FC Magdeburg ist, laut eigener Aussage, bereit die Verantwortung für die Planung, 

Vergabe und Umsetzung der Sanierungs- und Ausbauarbeiten zu übernehmen, wenn die 

finanzielle Unterstützung durch die Landeshauptstadt gewährleistet wird. Unabhängig davon 

müssen die Kosten, welche durch den Vertragsbruch seitens der Stadt entstehen, um eine 

schnelle und praktikable Lösung für den 1. FC Magdeburg zu finden, vom Club übernommen 

werden. Der Stadt darf hier kein finanzieller Schaden entstehen.   

 

Aufgrund der Wichtigkeit des Themas hat der Ausschuss BSS vorgeschlagen, dass in einem 

ständigen Tagesordnungspunkt die Möglichkeit für Vertreter des 1. FC Magdeburg besteht, im 

Ausschuss über den Fortgang der Umsetzung zu berichten. 

 

 

Bernd Heynemann      Manuel Rupsch 

Stadtrat       Stadtrat  

CDU/FDP Stadtratsfraktion     CDU/FDP Stadtratsfraktion  

 

 

Wigbert Schwenke       Kornelia Keune 

Stadtrat        Fraktionsvorsitzende 

CDU/FDP Stadtratsfraktion     Ratsfraktion  

SPD/Tierschutzallianz/VOLT 

 

 

Dr. Thomas Wiebe       Dr. Norman Belas 

Fraktionsvorsitzender      Stadtrat 

Ratsfraktion       Ratsfraktion  

SPD/Tierschutzallianz/VOLT     SPD/Tierschutzallianz/VOLT 

 

 

Madeleine Linke      Olaf Meister 

Fraktionsvorsitzende      Fraktionsvorsitzender  

Fraktion Grüne/future!     Fraktion Grüne/future! 

 

 

Rebekka Grotjohann      Dennis Jannack 

Fraktionsvorsitzende       Fraktionsvorsitzender  

Fraktion Die Linke      Fraktion Die Linke 

 

 
 
 
 


